

Dicksaft: Nordzucker vs. Genehmigung

- Die Nordzucker AG hat im Protokoll vom 12.06.2009 der Besprechung “Anwohnerbeschwerden“ aufgeschrieben:
*„Zusammenfassung der Maßnahmen...
- Geruchsquellen Dicksaft identifizieren: **typischer Zuckergeruch in der Dicksaftkampagne ist unvermeidbar, ...**“*
- In der Immissionsschutzrechtlichen Genehmigung vom 18.09.2000 ist dazu zu lesen:
*„Die Geruchsimmissionen beschränken sich auf den Zeitraum der eigentlichen Rübenkampagne im Winter. Durch die Veränderungen, die Gegenstand des Verfahrens sind, **sind keine zusätzlichen Geruchsimmissionen zu erwarten.** Während der Dicksaftkampagne, die an ca. 100 Tagen in den Monaten Januar bis September stattfinden soll, **treten keine Geruchsimmissionen auf.** Die **Befürchtung**, gerade in den Sommermonaten von zusätzlichen Gerüchen belästigt zu werden, **konnte den Einwendern genommen werden.**“*

